



Supera su récord con más de 2.000 alumnos, un 24% más que el año pasado

## Antolín Sanz: «El Campus de Ávila tiene futuro»

El presidente del Partido Popular de Ávila, Antolín Sanz, aseguró que «el Campus abulense tiene futuro», ya que en la actualidad cuenta con «más de 2.000 alumnos, un 24 por ciento más que en el año académico anterior». Así lo señaló tras mantener una reunión con los directores de las Escuela de Educación y Turismo, Sonsoles Sánchez Reyes, y de la Politécnica, Miguel Ángel González, para analizar la situación de la institución perteneciente a la Universidad de Salamanca (USAL). Para Antolín Sanz es básico que se impulse el Campus de Ávila, ya que la Educación que «se imparte es de calidad y está rubricada por el incremento de la firma de convenios internacionales». Además, recordó que las titulaciones existentes son «estratégicas» tanto para la provincia abulense como para todo Castilla y León.